

Pressemitteilung

30.11.2020

Licht in der dunklen Zeit

Haus der Mitte leuchtet in der Heilhaus-Siedlung

Dezember ist die dunkelste Zeit im Jahr. Die Tage sind kurz, oft wird es gar nicht richtig hell. In dieser Dunkelheit erstrahlt an den Adventssonntagen das Haus der Mitte in der Heilhaus-Siedlung. Blaues Licht erleuchtet dann das dreigeschossige Gebäude in Rothenditmold.

„Das Licht lädt uns Menschen ein, im Dunklen das Schöne zu suchen“, sagt Heilhaus-Gründerin Ursa Paul, die zusammen mit Lichtdesigner Stefan Reimann die Lichtinstallation kreiert hat. „Auch angesichts der Belastungen und Herausforderungen durch die Corona-Pandemie möchten wir damit ein hoffnungsvolles Zeichen setzen“ so Ursa Paul weiter.

Aufgrund der Pandemie konnte der Weihnachtsmarkt des Heilhauses in diesem Jahr nicht stattfinden. Traditionellerweise wurde zum Abschluss des weihnachtlichen Marktes ein Ritual mit Licht zelebriert. Daraus entstand die Idee, an den Adventssonntagen ein Lichtsymbol zu schaffen, das Sinnbild für Hoffnung und Heilung für die Welt ist.

Damit gibt es auch in Rothenditmold wie in einigen anderen Kasseler Stadtteilen ein Lichtkunstwerk, das die dunkle Zeit erhellt.

Das Licht erstrahlt sonntags seit 1. Advent bis zum 10. Januar 2021 sowie Heiligabend jeweils von 16.00 h – 22.00 h. Info unter 983260, www.heilhaus.org



Pressekontakt

Mehrgenerationenhaus Heilhaus
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit
Brandastr. 10, 34127 Kassel
Tel. 0561 / 98326-186
c.tente@heilhaus.org
www.heilhaus.org